



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Iraq

Question écrite n° 26283

## Texte de la question

M. Jean-Luc Warsmann appelle l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur la situation des ONG présentes en Iraq. Les attentats presque quotidiens dont les médias du monde entier font état laissent planer des inquiétudes quant à la sécurité des personnels travaillant au sein d'ONG présentes sur le terrain. Par conséquent, il lui demande des précisions sur le niveau de sécurité dont peuvent bénéficier les ONG en Iraq.

## Données clés

**Auteur :** [M. Jean-Luc Warsmann](#)

**Circonscription :** Ardennes (3<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 26283

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 13 octobre 2003, page 7738